

Aufsätze



Simon Eprecht, Rechtsanwalt und öffentlicher Notar, St. Gallen



Diego R. Gfeller, Dr. iur., Rechtsanwalt, Fachanwalt SAV Strafrecht, Zürich

Belehrungspflicht über den Grund des Aussageverweigerungsrechts – eine Besprechung von [BGE 144 IV 28](#)

Inhaltsübersicht:

I. Zum Urteil BGer 6B_1025/2016 vom 24. Oktober 2017 (= BGE 144 IV 28)

1. Sachverhalt und Prozessgeschichte
2. Zusammenfassung und Entscheid

II. Die verschiedenen Gesichter der Auskunftsperson

1. Vorbemerkung zur Rollenzuteilung
2. Die Auskunftsperson i.S.v. Art. 178 StPO
3. Der Spezialfall der polizeilichen Auskunftsperson

III. Belehrungspflicht der polizeilichen Auskunftsperson

IV. Bemerkungen zum Entscheid

1. Würdigung
2. Relevanz für die Praxis
3. Bedeutung für den Quasi-Beschuldigten

V. Fazit

I. Zum Urteil BGer [6B_1025/2016](#) vom 24. Oktober 2017 (= [BGE 144 IV 28](#))

1. Sachverhalt und Prozessgeschichte

Einem Beschuldigten wurde vorgeworfen, den Genitalbereich eines ca. 9-jährigen Mädchens fotografiert zu haben. Gemäss Staatsanwaltschaft hat er rund drei Jahre später das dazumal ca. 12-jährige Mädchen in der Badewanne gefilmt und es aufgefordert, mit den Hüften Bewegungen zu machen. Die...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login